

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Joseph RODUIT

Troisième millénaire

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 2000, tome 95b, p. 1

© Abbaye de Saint-Maurice 2014

TROISIÈME MILLÉNAIRE



Avec les bons vœux de l'Abbaye de Saint-Maurice, vous recevez un nouveau numéro des Échos. Puissent ces quelques articles vous donner des renseignements utiles et des nouvelles agréables sur la vie de notre abbaye, de notre collège, de nos confrères et de nos activités.

Même si les datations du calendrier ont quelque chose d'arbitraire, il n'empêche que cette fois-ci nous entrons conventionnellement dans le troisième millénaire par la porte du vingt-et-unième siècle. On l'a prédit religieux ou inexistant. Il sera ce que nous en ferons.

Il est évident que la tâche des chrétiens est imposante et importante. Mais la confiance se base sur l'expérience et l'espérance. Une civilisation de l'amour est à promouvoir. Elle veut une culture de vie et non de mort. Elle veut la justice et non le profit. Elle veut la paix et le dialogue et non l'exclusion et la guerre.

Puissions-nous trouver dans les liens qui nous unissent à notre Abbaye des sources de renseignements, des motivations pour l'action et l'amitié indispensable à toute vie.

Bonne et heureuse année à tous.

+ Joseph Roduit